

17 10 2024

**PSOE /**   
VVA. DE LA SERENA

**Secretaría de Comunicación**

## **El PP de Villanueva de la Serena utiliza la mentira y la desinformación como directrices para hacer oposición**

*También utilizan la alarma social como la que han intentado crear diciendo que el Ayuntamiento va a contribuir a la instalación de una planta de biogás*

Una vez más el Partido Popular de Villanueva de la Serena vuelve a instalarse en la desinformación y la mentira para hacer oposición al gobierno del Ayuntamiento de Villanueva de la Serena que lo único que hace es trabajar de forma incansable por mejorar la vida de nuestra ciudad y sus vecinos y vecinas.

El portavoz popular, Manuel Lozano, realiza en sus redes sociales unas afirmaciones basándose en un informe del Ayuntamiento en el que no se dice nada de lo que él señala como es la instalación de una planta de biogás en la finca municipal, una afirmación que además desde el Ayuntamiento se ha desmentido.

El señor Lozano demuestra una vez más que el PP villanovense practica una oposición irresponsable, instalada en la desinformación, y a la que no la importa mentir con tal de desestabilizar y crear malestar y alarma social entre los y las villanovenses.

El PP de Villanueva de la Serena y su portavoz, no trabajan por esta ciudad ni arriman el hombro, simplemente se han instalado en la dejadez y en la crispación mirando por únicamente por los intereses del PP de Extremadura ante el que tiene que justificar algún tipo de acción por su condición de parlamentario.

Desde el PSOE de Villanueva de la Serena pedimos que dejen de lado la mentira y trabajen para seguir haciendo de Villanueva la gran ciudad en la que se ha convertido con los gobiernos socialistas.

